



A.: L.: G.: D.: S.: A.: D.: M.:

*Ordre Initiatique Ancien & Primitif de
Memphis Misraïm*

Voie Orientale

R.: L.: « Fraternité »

Zénith du GARD,

le dimanche 28 février 2021 E.: V.:

le 4 du mois de Phamenoth 

saison Pre 

de l'an 13.561

A la gloire du Suprême Architecte des Mondes

Vénérable Maître

Mes frères et sœurs en vos grades et qualités

△ △ △

L'Immortalité

La vie après la mort, cette interrogation depuis la nuit des temps préoccupe l'être humain. Que se passe-t-il après.

Déjà les Néandertaliens enterraient leurs proches avec des objets familiers et utiles à leur vie future.

Union Maçonnique Européenne (<http://www.u-m-e.org/index.php>),
OIAPMM (<http://www.vorap2m.com/>),
Reconnaisances : Ordre Maçonnique des Rites Anciens (<http://omra-fm.fr/>),
Fédération Memphis Misraïm (<https://www.fedmm.org/>),
Grande Loge Nationale du Canada (<http://www.glnc.org/>),
Grande Loge Bet-El du Liban (<http://www.glbet-el.org/>),
Grand Orient d'Andorre (<https://www.gran-orient-d-andorra.org/>),
Ordre Illustre de la Stricte Obédience Templière (<http://www.stricte-observance-templiere.com/>).

Respectable Loge Fraternité

Pour les Égyptiens à partir du Moyen Empire, tout un chacun peut accéder à une vie dans l'au-delà grâce à des cérémonies rituelles, et s'il a mené une vie vertueuse.

Le mythe Isis et Osiris, à cette époque, est important, Isis est la 1ère à avoir constitué une momie, après que Seth ait jeté les morceaux du corps d'Osiris elle va les retrouver, les récupérer et les assembler ; et après la cérémonie Osiris ressuscité devient alors dieu des Morts et du monde souterrain.

Il règne dans l'au delà et en préside le tribunal, où chacun peut accéder.

Pour les Égyptiens la mort est la phase d'un cycle qui précède une renaissance, comme nous pouvons l'observer dans la nature.

Pour Platon l'âme aussi est immortelle, elle possède la vie, en dehors de la matière, et elle pousse l'homme à diverses actions qui sont vertueuses, car pour lui l'âme est sagesse.

Platon tout, comme Aristote, sait que l'animal et la plante ont également une âme ; il a fallu des siècles pour que la science prouve et démontre cette vérité à l'homme moderne qui, pour la plupart, refuse cette évidence ... l'humain est il trop arrogant ou stupide.

Contrairement à Platon, Aristote pense que l'âme ne peut vivre sans corps, mais ce n'est pas de la matière.

Pensait-il que l'âme migre de corps en corps ?

Dans l'islam il semble que l'âme soit également immortelle puisque il y a un paradis promis.

Pour les chrétiens aussi l'âme est immortelle, avec la promesse d'un retour à la vie.

Nous pouvons constater, que tous les courants religieux croient à l'immortalité de l'âme et qu'elle est toujours soumise au jugement dernier, ou divin, certain pourrait dire "la carotte et le bâton".

Et pour ceux d'entre nous qui sont athées, les religions ne sont que des dogmes pour asservir l'être humain, alors qu'il a la faculté de connaître sa propre réalité et de la juger.

Certains d'entre eux vont surement penser qu'il n'y a que le néant après la mort et d'autres vont se rapprocher des découvertes scientifiques.

Union Maçonnique Européenne (<http://www.u-m-e.org/index.php>),
 OIAPMM (<http://www.vorap2m.com/>),
 Reconnaissances : Ordre Maçonnique des Rites Anciens (<http://omra-fm.fr/>),
 Fédération Memphis Misraïm (<https://www.fedmm.org/>),
 Grande Loge Nationale du Canada (<http://www.glnco.org/>),
 Grande Loge Bet-El du Liban (<http://www.glbet-el.org/>),
 Grand Orient d'Andorre (<https://www.gran-orient-d-andorra.org/>),
 Ordre Illustre de la Stricte Obédience Templière (<http://www.stricte-observance-templiere.com/>).

Le cycle de vie et de mort jusqu'au jour où nous pouvons rejoindre le Nirvana est bien connu des Bouddhistes.

L'immortalité pose un certain nombre de questions qui amènent des malentendus.

En observant la nature, nous avons pu constater une immortalité biologique chez la méduse *Turritopsis nutricula*.

Des biologistes comme Jean Rostand (1894-1977), cherche à prolonger la vie et espère un jour découvrir l'immortalité physique.

N'avons nous pas déjà vu des expériences de clonage ?

L'homme joue à "l'apprenti sorcier", faut il ouvrir la boîte de Pandore ?

L'âme peut elle être considérée comme immortelle évoluant à mesure des cycle quelle choisi ou qui sont choisi pour elle ?

Et quand elle n'aura plus besoin d'un quelconque véhicule sera-t-elle éternelle ; être éternel c'est ne pas être concerné par le temps, pas de naissance, pas de mort.

L'âme est-elle née un jour ?

L'immortalité est-elle une bénédiction ou une malédiction ?

Chacun d' entre nous répondra en son âme et conscience, la vérité n est pas "Une".

La seule chose que je sais, c'est que tant qu'il y aura un être vivant qui pense à un décédé, ce dernier sera immortel pour son frère...

J'ai dit V.: M.:

L. L.:



Union Maçonnique Européenne (<http://www.u-m-e.org/index.php>),
 OIAPMM (<http://www.vorap2m.com/>),
 Reconnaissances : Ordre Maçonnique des Rites Anciens (<http://omra-fm.fr/>),
 Fédération Memphis Misraïm (<https://www.fedmm.org/>),
 Grande Loge Nationale du Canada (<http://www.glnc.org/>),
 Grande Loge Bet-El du Liban (<http://www.glbet-el.org/>),
 Grand Orient d'Andorre (<https://www.gran-orient-d-andorra.org/>),
 Ordre Illustre de la Stricte Obédience Templière (<http://www.stricte-observance-templiere.com/>).